

**DEPORTES | Ciclismo**

**La Vuelta ciclista a España pasará por Priego el 2 de septiembre**

**Nuestra localidad forma parte del recorrido de la décimo cuarta etapa que discurre entre Écija y el puerto de La Pandera**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 12 de julio de 2017 - 19:04



Los aficionados al ciclismo volverán a disfrutar el próximo 2 de septiembre de otra jornada para el recuerdo con el paso de la vuelta ciclista a España por nuestra localidad.

En concreto, Priego forma parte del recorrido de la décimo cuarta etapa de la ronda ciclista, que discurrirá entre Écija y el Puerto de la Pandera, de primera categoría. Una jornada de las catalogadas como “rompepiernas”, en cuyos 185,5 kilómetros los supervivientes de la serpiente multicolor deberán superar los puertos de El Mojón, de 3ª categoría, y el de Castillo de Locubín, de 2ª, antes de llegar a la

espectacular cima jiennense con sus 1.790 metros de altitud. El cansancio acumulado y las previsibles altas temperaturas endurecerán una etapa que se disputa a las puertas de la tercera y definitiva semana de la vuelta y un día antes de otra de las citas importantes de la presente edición como es el ascenso a Sierra Nevada el domingo 3 de septiembre, etapa cuya salida se producirá en Alcalá la Real.

De esta manera, Priego volverá a vivir una intensa jornada de ciclismo como ya ocurriera el 27 de agosto de 2014, cuando nuestra localidad fue punto de partida de la quinta etapa de la ronda española. Otra fecha histórica fue el ya lejano 29 de abril de 1976, cuando la serpiente multicolor recaló en Priego, ubicándose en aquella ocasión la línea de meta en la plaza de la Constitución, siendo un día más tarde punto de partida de la etapa que concluiría en Jaén.